

# SZKB-Filiale wird ins neue Quartier Mühlebach ziehen

Die Filiale Altendorf der Schwyzer Kantonalbank wird in die neue Überbauung Mühlebach ziehen, voraussichtlich auf Ende 2016. Die Post aber bleibt, entgegen einigen Gerüchten, wo sie ist.

von Johanna Mächler

**D**ie Bauarbeiten im Mühlebach in Altendorf schreiten planmässig voran, wie Ivan Marty vom Architekturbüro in Schwyz auf Anfrage bestätigt. Die Schwyzer Unternehmung ist mit der Gesamtrealisation beauftragt. Entlang der Zürcherstrasse entstehen ein Gewerbehause und dahinterliegend drei Mehrfamilienhäuser. Mit 68 Miet- und Eigentumswohnungen und 25 Gewerberäumlichkeiten entsteht ein neues Quartier.

## Dorfbild wird verändert

Dieses wird das Dorfbild von Altendorf weiter verändern, mehr Menschen werden im Gebiet Mühlebach leben und arbeiten. Diese Tatsache dürfte wohl auch die Verantwortlichen der Schwyzer Kantonalbank bestärkt haben, die Filiale Altendorf zu verlegen. Der Mediensprecher Peter Geisser bestätigt auf Anfrage «den Einzug in das neue Gebäude auf Ende 2016». Die bestehenden Räumlichkeiten an der Zürcherstrasse 6 sollen später verkauft werden.

## Am jetzigen Standort festhalten

Mit der Abwägung einer Dislozierung in den Mühlebach befasste sich auch die Schweizerische Post. «Die Post kam auf uns zu», bestätigt Gemeindegeschreiber Roger Spieser entsprechende Gespräche. Die Gemeinde Altendorf bevorzuge aber wegen der idealen Lage im Dorfkern den bestehenden Standort, vertritt Spieser die vorherrschende Meinung. «Aber letztlich entscheidet die Post selber. Das Wichtigste für



Mühlebach Süd: Hier entsteht Gewerbehause, der in der Geschäftswelt bisher auf reges Interesse gestossen ist.

Bild Johanna Mächler

uns ist jedoch, dass Altendorf als Post-Standort bestehen bleibt.»

Dass dies nicht zur Diskussion steht, bestätigt der Mediensprecher der Post, Erich Schmid. «Die Gespräche haben wir rein aus Gründen der Standortfrage geführt. Denn wir wollen dort sein, wo die Kundenströme sind.» Die Idee Mühlebach sei bereits nicht mehr

aktuell, doch man halte weiterhin die Augen offen.

## Architekt und GU in neue Räume

Weitere Geschäfte werden sich am Mühlebach einmieten. So bestätigt Ivan Marty, dass die Marty Architektur mit Sitz in Schwyz ihre Geschäftstätigkeit von dort aus anbietet. Auch

die ZZ-Generalunternehmung AG, die Bauherrin des Quartiers Mühlebach, wird ihren Hauptsitz innerhalb der Gemeinde Altendorf von der Brugglistrasse 33 an den Mühlebach verlegen.

Zudem ist die Marty Architektur in Verhandlung mit zwei Detailhändlern und einem Dienstleister.